

### ACTA DEL PLENO DEL CONSEJO TERRITORIAL DEL DISTRITO CENTRO

14 diciembre 2021

Hora: 17:30

Lugar: Sala Villapanés

#### Asistentes:

- D<sup>a</sup>. Ana Hérica Ramos Campos, presidenta.
- D. Miguel A. Martínez Martínez, Observatorio Ciudadano Municipal de Jerez.
- D<sup>a</sup> Tamara Jiménez Pérez, A.VV. Centro Histórico.
- Da. Silvia Duque Estrada Martín, ciudadanía por sorteo.
- Da. Almudena Martínez del Junco, PP.
- D. Nicolás Fuentes Sanzo, Ciudadanos.
- D<sup>a</sup>. Amparo Gómez Martín, secretaria.

Excusan su asistencia, la Vicepresidenta Ciudadana, Dª Elena García; la presidenta de la A.VV. Bda. España, Dª Juana M.ª Tobaruela; el representante de Ganemos, D. José Ortíz, y el representante de ASUNICO, D. Manuel García.

Comienza la sesión en segunda convocatoria.

#### ORDEN DEL DÍA

#### 1. Evaluación de la actividad Cine en mi Barrio 2021

Se expone la actividad realizada este año, que fue Cine en mi Barrio. Hubo 2 proyecciones de cine infantil en distrito centro:

- Barriada España, 27 julio (Plaza de España). *Scooby.* Asistentes: **47 personas** (22 infantiles y 25 adultos)

C/Cádiz I, Iª Planta C. Residencial Divina Pastora I I 402 JEREZ Telf.: 956 | 14 95 85 Fax: 956 | 14 95 88

Email: participación.ciudadana@aytojerez.es



- Plaza de la Asunción, 10 agosto. Asterix y la poción mágica. Asistentes: 46 personas (18 infantiles y 28 adultos)

Se comenta que hubo poca implicación de las asociaciones vecinales. Se traslada que en la Comisión de Pleno se revisó este asunto y se llegó a la conclusión que la media de edad de la población de este distrito es alta, y que podría ser una explicación de la poca asistencia a las proyecciones de cine infantil.

Se propone que el próximo año se haga solamente una sesión de Cine en mi barrio en este distrito, y se estudiará bien el lugar para la proyección desde el propio Pleno.

## 2. Traslado de información municipal:

### ITI del Arroyo

Se informa de la evolución del proyecto de regeneración del Eje del Arroyo.

En el mes de noviembre, la Junta de Andalucía adjudicó el contrato de obras a una empresa, por lo que las obras comenzarán breve (tras las fiestas navideñas) y tendrán una duración de ocho meses, a contar desde el mes de diciembre.

Se proyecta un vídeo informativo sobre este proyecto.

### <u>Plan Municipal de Vivienda y Suelo</u>

Se informa de que este Plan ha sido aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos en Pleno del 30 de septiembre de 2021. El Plan recoge el 90 % de las aportaciones ciudadanas. Hay que destacar la importancia de la aprobación del Plan, porque permitirá el acceso a las distintas subvenciones.

Igualmente, se expone que en estos momentos se está trabajando desde EMUVIJESA en el Plan de Barrios (estudio de viviendas y barrios más envejecidos de la ciudad, alrededor de 30, para ver las necesidades), así como en un plan para la reducción de la morosidad y la mejora de la convivencia.



## 3. Propuestas de actividades formativas para el año 2022

En función del presupuesto que haya para el próximo año, se proponen varios cursos y actividades destinadas a las asociaciones:

- Liderazgo asociativo
- Dinamización de asociaciones
- Formación en comunicación interna y externa para asociaciones vecinales
- Fiscalización de asociaciones y nuevas formas de relación con la Administraciones Públicas
- Cursos de Informática
- Organización del Voluntariado
- La inteligencia emocional en nuestro día a día (Emociones, asertividad, empatía, autoestima y automotivación)
- Proyección del Documental Caminantes
- Visitas Culturales

Se pide al Pleno que haga sus propuestas o que plantee algún tema de interés más.

D. Nicolás Fuentes Sanzo se muestra de acuerdo en que se realice formación en materia informática. D. Miguel A. Martínez Martínez respalda la formación en Dinamización de asociaciones.

# 4. Itinerarios por los Distritos.

Se expone que en el Distrito Centro no se ha realizado ningún Itinerario, porque no se ha pedido por parte de las entidades. Se recuerda esta posibilidad, para conocer de cerca cada uno de los Distritos por parte del Consejo.

# 5. Ruegos y Preguntas

D. Nicolás Fuentes Sanzo expone la situación de ocupación excesiva de veladores en la vía pública y manifiesta que hay poco control de esta

C/Cádiz I, Iª Planta C. Residencial Divina Pastora I I 402 JEREZ Telf.: 956 | 14 95 85 Fax: 956 | 14 95 88

Email: participación.ciudadana@aytojerez.es

Ayuntamiento de Jerez
Coordinación de Distritos

actividad. También comenta la mala ubicación de algunos contenedores de basura, y que, además, hay muchas ocasiones en las que el camión de recogida los deja colocados de tal manera que inutiliza el pedal de apertura.

D. Miguel A. Martínez Martínez manifiesta que la AVV. La Albarizuela ha solicitado una reunión con Urbanismo para conocer el plan de mantenimiento del viario público y saber así para cuándo se contempla la mejora de su zona, pero no ha recibido respuesta. De igual manera, se queja de la situación de los contenedores soterrados, considerando que suponen un peligro, y ni se arreglan ni se quitan. Pide conocer qué planificación hay sobre dichos elementos.

D<sup>a</sup>. Silvia Duque Estrada Martín expone el mal estado y la suciedad de la plaza Salvador Allende. D<sup>a</sup> Tamara Jiménez Pérez la respalda y argumenta que son constantes los botellones, y que la situación es peor los fines de semana, comentando que incluso se arrancan señales de tráfico y hasta se desplazan bancos de hormigón.

D. Nicolás Fuentes Sanzo se queja de la presencia de patinetes y bicicletas por la acera en la calle Porvera, e indica que ha llegado a ver incluso a los barrenderos que van en ciclo por la acera. Pide mayor control.

Se informa de que el representante de Asunico, D. Manuel García Santos, no puede continuar en la Comisión de Pleno debido a motivos profesionales que le impiden acudir a las reuniones. Se anima a que algunos vocales se presenten para formar parte de la Comisión. Se presentan a la Comisión D<sup>a</sup> Tamara Jiménez Pérez y D<sup>a</sup>. Silvia Duque Estrada Martín.

Siendo las 18,37 horas, y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión.